

PRESSEINFORMATION

EDEKA-Logistikzentrum in Landsberg spendet 2.500 Euro an den Verein zur

Förderung krebskranker Kinder Halle e. V.

Landsberg, 17. Dezember 2024. Das EDEKA-Logistikzentrum in Landsberg spendet 2.500 Euro an

den Verein zur Förderung krebskranker Kinder Halle e. V. Die Spendensumme ergibt sich aus der

Pfandspende-Aktion der Logistik-Mitarbeiter und dem Verkauf des regionalen Honigs der Bienen auf

dem Betriebsgelände in Landsberg. Die Mitarbeiter hatten in den vergangenen zwei Jahren die

Möglichkeit, ihr Pfand in eine Spendenbox am Logistikstandort zu spenden. Nach der letzten

Spendenübergabe im Jahr 2022 freuen sich nun beide Parteien über die erneute Spende. Betriebsleiter

Martin Schlegel übergab nun gemeinsam mit Sachbearbeiterin Gerit Lewandowski den Spendenscheck

an Gabriele Arndt, Geschäftsführerin des Vereins zur Förderung krebskranker Kinder Halle e. V. in

Halle.

Der Verein steht Familien mit krebskranken Kindern helfend zur Seite, damit diese gut durch die

schwere Zeit kommen und nachhaltig gestärkt in ihren Alltag zurückkehren können. Die Begleitung

beginnt ab der Diagnosestellung und geht über die gesamte Therapiezeit bis hin zur Nachsorge. Auch

um verwaiste, trauernde Familien kümmert sich das Team und begleitet sie weiterhin.

Als größter Lebensmittelhändler in der Region übernimmt die EDEKA Minden-Hannover in ihrem

Absatzgebiet seit Jahrzehnten nicht nur Verantwortung für Lebensmittel, sondern auch für die

Gesellschaft, für ihre Mitarbeiter, für die Umwelt und für ihre Region.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 12 Milliarden Euro und rund 76.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.500 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-**

Hannover die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der insgesamt rund 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 630 selbstständigen

EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das

Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung Hagenah in Hamburg.